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Более двух месяцев прошло с момента таинственного исчезновения из кассы ООО КБ
«Камчатка» 145 миллионов рублей, но ясности: кто, когда и каким образом это сделал,
пока нет. Новое руководство коммерческого банка наглухо закрылось  не только от
журналистов и общественности, но и от вкладчиков.      А бывший экс-президент Юрий
Петров, отдохнув в Израиле, по данным следствия, вернулся куда-то в Россию
А в это время вкладчики банка, которых по предварительным данным насчитывается
порядка девяти тысяч человек, не считая предприятий и организаций, начали стучаться
во все инстанции с  одним лишь требованием: кто, когда и в какие сроки намерен
компенсировать потерю?
7 августа 2012 года заместитель начальника управления экономической безопасности и
противодействию коррупции (УЭБПК) УМВД России по Камчатскому краю Игорь
Викторович Ткачук провел брифинг для журналистов, на котором рассказал о
проводимых следственных мероприятиях по делу о хищении 145 миллионов рублей в
банке «Камчатка».
Еще в начале июня 2012 года сотрудникам управления поступила информация о том, что
в банке предполагается недостача средств в особо крупном размере. Т.е., говоря
попроще, кто-то стуканул.  
Для проверки этой информации понадобилось не только время, но и весомые
доказательства, чтобы начать следственные мероприятия, проведение ревизий и опрос
работников банка. 
Каким образом были похищены деньги – вынесены из кассы или из хранилища,
переведены ли по частям в различные банки страны, сотрудники управления пока
сказать не могут. (И это после тщательно проведенной ревизии специалистами
Центробанка! Согласитесь, невозможно установить точную сумму похищенного, не
проверив учетные документы, то есть их прохождение по счетам и через кассу. – Авт.)  
Господин Ткачук также не смог назвать фамилию хозяина банка – господина Никитина,
местного пивных дел мастера. По мнению следствия, изъятие денежных средств из
банка велось довольно длительный период, примерно от 3-х до 5-ти лет. Сейчас
изучается вся бухгалтерская документация, которая позволит точно определить: куда, в
какие банки и на какие счета переводились украденные деньги.  В рамках
возбужденного уголовного дела по п. «б» ч. 4 ст. 158 «Кража в особо крупном размере»
уже определен круг подозреваемых лиц, идут допросы и обыски. (Правда, Игорь
Викторович затруднился назвать хотя бы количество подозреваемых. – Авт.) 
Что касается экс-президента банка Юрия Петрова, цитируем, «… его поведение во
время до следственных мероприятий дает возможность предполагать некую
причастность к хищению». Далее заместитель начальника управления Игорь Ткачук
сообщил, что экс-банкир Юрий Петров несколько раз менял свои показания. Вначале он
заявлял, что крупная сумма денег отдана в дополнительные офисы Владивостока и
Москвы. Затем изменил показания, заявив, что деньги находятся на Камчатке, и он
просто их занял неким лицам. Затем пришло просветление, и экс-банкир вспомнил, что
взял крупную сумму в банке – 145 миллионов рублей на хозяйственные нужды банка
«Камчатка». Но, как показала проверка, Петров просто водил следствие за нос,
выигрывая время. Как только учредители назначили нового управляющего, Юрий
Альбертович в срочном порядке покинул Камчатку и вылетел в Израиль. И где в
настоящее время находится Петров, следователи сказать не могут. Как оказалось, у
следствия нет веских оснований для его задержания (Значит, господин Петров не
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является основным подозреваемым в этом деле. Тогда кто же? – Авт.).
То, что дело о хищении будет не простым, следователи это хорошо понимают. Слишком
крупная сумма и довольно широкий круг  заинтересованных лиц и предполагаемых
преступников в этом деле. 
К примеру, не дожидаясь следственных мероприятий, Камчатку покинул старший кассир
банка. По одной версии – специалист находится в отпуске, по другим сведениям,
покинул наш край навсегда. 
Журналисты поинтересовались у заместителя начальника управления экономической
безопасности и противодействию коррупции УМВД России по Камчатскому краю Игоря
Ткачука, оказывает ли содействие следствию новый руководитель банка Анатолий
Владимирович Сулимов?  «Оказывает», - сказал Ткачук. Правда, журналисты отметили,
что никакой информации для вкладчиков и для прессы новое руководство не дает, что
порождает слухи и домыслы о происходящем. Может, именно в этом заключается
помощь следствию?
Безусловно,  неплохо было бы получить информацию о хищении из первых уст, от Юрия
Альбертовича Петрова. Но, увы! Будет ли он так разговорчив, как он это делал, когда
шел в народные депутаты Областного совета в 1997 году и в губернаторы Камчатской
области в 2004. Приведем выдержки из интервью кандидата в губернаторы Камчатской
области Ю.А. Петрова, когда он откровенно критиковал власть, ставя под сомнение
прозрачность и чистоплотность выборов: «Борьба за власть и ресурсы Камчатки идет
нагло, с подкупом». Не менее резко отозвался и о методах работы кандидатов с
электоратом, сравнивая избирателей с бездомным псом: «Грубо говоря, когда человек
видит: бегает пушистая собака, а во дворе некому гавкать, - он берет маленькие кусочки
колбаски, кидает, чтобы заманить, а потом – петлю на шею. Все, на цепь посадил –
можно не кормить. Пенделя дал – будет гавкать». 
Кстати, Юрий Альбертович, был учредителем газеты «Порт-ПК», которая,
просуществовав целый год, исчезла из медийного пространства, потому что ее хозяин
наигрался. 
Кроме того, Ю.А. Петров являлся специалистом в организации инфраструктур
предприятий и главным консультантом тайваньской компании «Сlee internacional» по
Российскому законодательству и таможенному праву. В его послужном списке значится:
руководитель внешнеторгового отдела «Торгового дома»;  директор (владелец)
внешнеторговой компании «Флоренс»;  управляющий филиалом банка «Нефтепродукт»;
президент банка «Камчатка». И еще можно добавить, что господин Петров –
непревзойденный специалист по запутыванию финансовых махинаций и утопления
концов.

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.
Нелли БЕРЕЗИНА.  
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